

LITTÉRATURE

DEUX SONNETS D'ARCHITECTES

Au Logis, par Saint-Lubin-en-Vegonois (Loir-et-Cher),
19 août 1880.

Mon cher ami,

.
Ci-joint deux sonnets d'architectes qui vous sont dus, celui surtout de votre ami Philibert de l'Orme que j'ai écrit pour vous. J'en avais fait quelques-uns pour des amis qui les ont mis, à la façon du XVI^e siècle, en tête de leurs plaquettes; vous ne m'en avez pas demandé; je vous en ai fait un (1). C'est, comme vous le voyez, d'une indiscutable logique; je serais heureux qu'il vous fût agréable; il vous montrera du moins que, si je ne vous vois guère, cela ne m'empêche pas de penser à vous.

. amitiés.

ANATOLE DE MONTAIGLON.

(1) Notre honorable collaborateur M. Charvet, auquel cette lettre est adressée, ne savait pas que son ami de Montaignon écrivait des sonnets à l'usage des notices d'architectes; il en eût sans doute déjà demandé pour celles qu'il a publiées. La biographie de Philibert de l'Orme commence à voir le jour, il est vrai; mais les vers de M. de Montaignon ne peuvent pas attendre les longues années qui se passeront peut-être avant que le livre soit terminé. Ce sonnet a été très agréable à M. Charvet, il le sera sans doute aussi au public qui en aura ainsi la primeur.

Note de la Rédaction.